

Paris, le 8 août 2011

COMMUNIQUÉ DE PRESSE
de Claudy LEBRETON, président de l'ADF

Les allocataires sociaux ont besoin d'aide, pas de mépris

Claudie LEBRETON, président de l'ADF, déplore l'annonce faite dimanche par le ministre du Travail et de la santé concernant la mise en place d'ici la fin de l'année d'un fichier unique des allocataires sociaux.

En validant ainsi la proposition de Thierry MARIANI, Xavier BERTRAND poursuit la politique de dénigrement orchestrée depuis plusieurs mois par la majorité à l'égard de nos concitoyens les plus fragiles afin de détourner l'attention de l'opinion des véritables sujets économiques et sociaux qui touchent notre pays.

Financeurs et gestionnaires d'une grande partie des allocations individuelles de solidarité – dont l'APA, la PCH et le RSA – les conseils généraux savent pertinemment que ce n'est pas d'une surveillance accrue ni d'une suspicion permanente dont ont besoin les bénéficiaires de ces prestations mais bien d'un suivi individualisé et d'un accompagnement concret vers l'emploi.

Au lieu de stigmatiser chaque jour un peu plus les personnes victimes d'une grande précarité, le gouvernement serait mieux inspiré de verser aux départements les 5 milliards d'euros qu'il leur doit chaque année pour le financement de ces allocations. Le respect et la survie de notre Pacte social républicain en dépendent.

Retrouvez sur www.departement.org ce communiqué de presse.

Contact presse : **Nadia SALEM**
Tél. 01.45.49.60.43 – P. 06.76.73.64.01
nadia.salem@departement.org